Mi 16.2.0017

AUS DEN VEREINEN

Ehrung in Schwalbach



Vorsitzender Klaus Möglich (von links) sowie die geehrten Walter Stahl, Edith Henrich, Georg Beck, Christa Schmidt, Hartmut Schulz, die wiedergewählte 2. Vorsitzende Andrea Weichl und Hans-Jürgen Henrich. (Foto: Reinhardt)

Schöffengrund-Schwalbach (red). Ehrungen standen im Mittelpunkt der Hauptversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach. Unter anderem wurden Rainer Stahl und Hans-Jürgen Henrich zu Ehrenmitgliedern ernannt. Durch eine technische Panne wurde das Ehrungsfoto in unserer Montagausgabe unvollständig abgedruckt.